



Juni 2020

Liebe Mitglieder,

im „Maibrief“ hatten wir eine Umfrage zur Gemeinschaftsfahrt Ende August angekündigt. Darauf verzichten wir.

Einstimmig haben wir beschlossen, die Fahrt dieses Jahr nicht anzubieten, sondern auf das nächste Jahr, so Corona dann will, zu verschieben.

Die Vorstellung eine Busfahrt, sowie das gemütliche Beisammensein mit Restaurantbesuchen unter den zur Zeit herrschenden Hygienevorschriften und Abstandsregelungen (Mund-Nasenschutz, Desinfektionen bei jedem Einstieg, 1,5m Abstand, große Abstände im Lokal usw.) durchzuführen, lässt eine entspannte und fröhliche Stimmung unmöglich sein.

Wir sind davon überzeugt, hier im Sinne Aller zu handeln. Die Gesundheit geht vor.

Sind wir mal ehrlich: Die Meisten von uns gehören doch einer Risikogruppe an.

Noch ein Hinweis: Wir melden uns auf diesem Wege erst wieder, wenn es etwas Neues zu berichten gibt und wünschen schon einmal im Voraus schöne und erholsame Ferien, wo immer sie verlebt werden.

Bleiben Sie weiterhin gesund!

Jochen Wolf

